## 意地台迎

## 〜 「夢」と「高森の心」を育み, 挑戦し続ける学校 〜

## "2学期後半"スタート!~「ブロック集会」を実施(1/8)

いよいよ令和2年が始まりました。学校では、2学期後半のスタートです。保護者の皆様におかれましては、本年も、本校の教育にご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。





さて、学校では8日(水)に授業が始まり、 児童生徒のみなさんが元気な姿で登校してく れたことを、大変うれしく思います。ブロッ クごとに集会を行いましたが、みなさんの元 気な様子から、先生たちもパワーをもらいま した。今年度も残すところあと3カ月ですが、 新たな気持ちで充実した学校生活を送ってほ しいと思います。

ブロック集会では、ブロック別に、冬休みのことや今年の抱負についての発表や先生か

らのお話がありました。みなさん一人一人の発表を聞いて、「**今年もがんばるぞ!」** という強い決意ややる気がとてもよく伝わってきました。それぞれの目標に向かって、**新たな気持ちでがんばっていきましょう!** 





## ◎●◎●◎◎ 到来!

9年生にとっては、大切な進路選択の時期になりました。**手洗い**、**うがい等をこれまで以上にていねいに**行い、風邪、インフルエンザなどに感染しないように予防を心がけましょう。寒さはこれからだと思います。お互いに助け合って頑張ってください。みんなで応援しています!